



TOYOTA

ALWAYS A
BETTER WAY

TOYOTA GAZOO Racing bekennt sich zu WEC Langstreckenrennen

- **Neues WEC Reglement ab der Saison 2020-2021 bekannt gegeben**
- **TOYOTA GAZOO Racing wird mit einem neuen Langstrecken-Rennwagen unter dem neuen Reglement fahren**
- **Der zukünftige Rennwagen basiert auf dem neuen GR Super Sport Sportwagen von TOYOTA GAZOO Racing**

TOYOTA GAZOO Racing wird auch nach der Saison 2019-2020 an der Langstreckenweltmeisterschaft FIA World Endurance Championship (WEC) teilnehmen.

Das Team hatte bereits seine Teilnahme an der Saison 2019-2020, der letzten Saison mit dem aktuellen LMP1-Reglement, bereits bestätigt. Heute kündete es an, dass es mit einer neuen Generation von hochkarätigen Langstrecken-Rennwagen ab dem Herbst 2020 mit dabei sein wird.

Der Automobilclub de l'Ouest hat heute in Le Mans nach ausführlichen Gesprächen mit mehreren Interessengruppen, darunter dem neu gekrönten Weltmeister TOYOTA GAZOO Racing, letzte Einzelheiten der neuen technischen Vorschriften bekannt gegeben.

Aus diesem Grund freut sich das TOYOTA GAZOO Racing Team darüber, die Teilnahme an der Saison 2020-2021 mit einem Hybrid Prototyp auf Basis des GR Super Sport Strassenautos zu bestätigen. In den Technikzentren des Unternehmens in Toyota City, Higashi-Fuji und Köln werden sowohl neue Strassen- als auch Rennwagen entworfen und intensiv weiterentwickelt.

TOYOTA GAZOO Racing freut sich auf die zukünftigen Herausforderungen in der neuen Spitzenklasse der WEC. Man ist zuversichtlich, dass man viele spannende und erfolgreiche Langstreckenrennen bestreiten wird.

Die ersten Testfahrten auf der Rennstrecke des neuen Rennwagens, dessen Name zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben wird, beginnt vor dem Start der Saison 2020-2021. Weitere Details zum **GR Super Sport Sportwagen** von TOYOTA GAZOO Racing werden zu gegebener Zeit veröffentlicht werden.

Shigeki Tomoyama, Präsident der GAZOO Racing Company meinte dazu: "Es freut mich sehr bestätigen zu können, dass TOYOTA GAZOO Racing an Langstreckenrennen mit dem ab 2020 gültigen Reglement teilnehmen wird. Vielen Dank an den ACO und die FIA für ihre harte Arbeit bei der Finalisierung dieses Reglements. Dieses wird hoffentlich ein neues

Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland

T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, info@toyota.ch, www.toyota.ch

goldenes Zeitalter des Langstreckensports einläuten, in welchem mehrere Hersteller um Le Mans und die FIA-Langstrecken-Weltmeisterschaft kämpfen. Für TOYOTA GAZOO Racing ist diese neue Ära des Wettbewerbs eine fantastische Gelegenheit, unsere Qualitäten auf der Rennstrecke und als Sportwagenhersteller unter Beweis zu stellen. Ich bin davon überzeugt, dass sich sowohl Mitbewerber wie auch Fans auf das neue Reglement freuen und wir gemeinsam einer aufregenden Ära in der WEC und in Le Mans entgegenblicken."

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen:

Silvan Trifari, Head of PR / Events & Sponsoring

Telefon: +41 62 788 87 52

E-Mail: silvan.trifari@toyota.ch

Weitere Informationen zu Toyota:

www.toyota-media.ch

www.toyota.ch

www.facebook.com/toyotaswitzerland